

Proyectos infraestructura

El gobierno del presidente Juan Orlando Hernández en cooperación con la USAID a través de la Secretaría de Desarrollo comunitario Agua y Saneamiento (SEDECOAS), inauguraron este mediodía tres proyectos de infraestructura educativa y comunitaria.

Estas obras son de suma importancia para los más de nueve mil habitantes de la colonia las Mercedes, en la ciudad de la Ceiba, Atlántida, donde están ubicados los tres proyectos.

Aquí la inversión asciende a los 9.8 millones de lempiras ejecutados por el Programa de Infraestructura para la Seguridad Ciudadana adscrito a esta Secretaría de Estado.



